

Lidera Las Tunas campeonato cubano de béisbol



La Habana, 6 oct. (RHC) La Serie Nacional de Béisbol reanuda sus acciones este sábado, con un nuevo seleccionado en la cima. Se trata de Las Tunas, que noqueó 12-2 a Matanzas en siete entradas, para quedar como líder solitario, con cuatro equipos a solo medio juego de su reinado.

Uno de los conjuntos que le sigue es precisamente el anterior líder, Villa Clara, que fue derrotado seis a una por el vigente campeón Granma. También quedaron a media unidad Ciego de Ávila e Industriales, que se midieron en un gran duelo, donde resultó vencedor el conjunto que dirige Roger Machado, 2-1.

La otra selección que comparte el segundo puesto es Holguín, que cedió ante Mayabeque 10-4 en su propio estadio. Los mayabequenses contaron con el décimo juego salvado de Alyanser Álvarez, líder en ese acápite.

Isla de la Juventud se coló momentáneamente en la fiesta de los comodines, al disponer de Santiago de Cuba, en el Guiller món. La pizarra final fue de once carreras por cuatro.

Guantánamo le propinó un duro golpe a Sancti Síritus, derrotándolos cuatro a tres en el Van Troi, pese al cuadrangular de Frederich Cepeda. También recibió una mortal estocada Pinar del Río, tras perder 8-6 un desafío que estuvieron ganando 6-0.

En duelo de sotaneros, Camaguey derrotó a Cienfuegos 16-9.



Radio Habana Cuba